
 

E L T E R N V E R E I N 

am Diefenbachgymnasium 

1150 Wien, Diefenbachgasse 15-27 

E-Mail: elternverein@live.at 

Internet: elternverein-diefenbachgasse.org 

 

 

Ordentliche Hauptversammlung des Elternvereins 

 

Datum: Donnerstag, 15. Oktober 2015, 18 Uhr 

Ort: Veranstaltungssaal Diefenbachgymnasium 

Teilnehmer:    Herr Dir. Langegger 

  Vorstand des EV 2014/15 

  ca. 30 Eltern 

 

Eröffnung durch Obmann Hubert Nussbaumer 

Die Anwesenheitsliste wird durchgegeben. 

 

 

Tagesordnung: 

 Begrüßung 

 Berichte          des Direktors 

der Kassierin 

der Rechnungsprüfer 

des Obmannes 

 Neuwahlen des Vorstandes und der SGA-Mitglieder 

 Festsetzung des Mitgliedsbeitrages 

 Allfälliges 

 

 

Bericht von Herrn Direktor Langegger: 

 

Herr Dir. Langegger begrüßt alle anwesenden Eltern. Er lobt die bisherige gute 

Zusammenarbeit mit dem Vorstand und richtet einen dringenden Appell an die Eltern, den 

Elternverein aufrecht zu erhalten.  

 

 



Allgemeines: 

 

Die Klassenanzahl hat sich im Gegensatz zum Vorjahr um eine erhöht, wir haben jetzt 31 

Klassen im Diefenbachgymnasium und 4 Klassen am Himmelhof. Der Schülerstand beträgt 

826 Schüler, dass sind um 44 Schüler mehr als im Vorjahr. Herr Dir. Langegger rechnet für 

die kommenden Jahre mit mehr Schülern, da wir in einem großen Einzugsgebiet das einzige 

Gymnasium sind. Aufgrund von vielen Repetenten haben wir heuer große erste Klassen, 

trotzdem wird die Schülerhöchstzahl in keiner überschritten. Des Weiteren gibt es keine 

Klassenzusammenlegungen und keine unbesetzten Stunden an unserer Schule. 

 

Das Heizungs- und Lüftungsproblem ist noch immer nicht restlos geklärt. Herr Direktor 

Langegger ist mit der BIG weiterhin dabei, eine für alle zufriedenstellende Lösung zu finden. 

 

Der Vandalismus und auch kleinere Diebstähle sind weiterhin ein Problem an der Schule. Es 

wurde über die Sommerferien ein elektronisches Sperrsystem an den Klassentüren 

installiert, er hofft, dass sich jetzt die Gesamtsituation rasch bessern wird. 

 

Am Himmelhof ist der Informatiksaal kaum benutzbar. Herr Dir. Langegger hat sich für die 

Sanierung sehr stark eingesetzt und ein Budget dafür bekommen. Jetzt wird der Saal neu 

hergerichtet (neue Verkabelung, neue Geräte).  

 

Das Schulbudget ist heuer sehr knapp bemessen. Er appeliert an die anwesenden Eltern 

noch einmal, sich für den Elternverein einzusetzen, da ohne ihn viele Veranstaltungen nicht 

stattfinden können. 

 

Herr Direktor Langegger wünscht den Anwesenden für das kommende Schuljahr alles Gute. 

 

Bericht der Kassierin: 

 

Kassabericht: 

 

Einzusehen bei Nicole Antreich und im Anhang 1. 

 

Die Jahresabrechnung wurde von der Rechnungsprüferin Monira Hassan und dem Obmann-

Stellvertreter Ali Hegazy geprüft. Alle Berechnungen sind ordnungsgemäß und richtig von 

der Kassierin durchgeführt worden. 

 

Die Entlastung wird einstimmig angenommen. 

 

Bericht des Obmanns: 

Der Vorstand des Elternvereins besteht für das kommende Schuljahr aufgrund von 

Abgängen der Schüler  nur mehr aus 2 Personen. Herr Nussbaumer macht Werbung für das 

kommende Schuljahr. Hauptaufgabe des EV ist es, die Eltern zu entlasten, sei es mit einer 

finanziellen Unterstützung bei Schikursen, Sprachreisen etc., oder ihnen auch bei Problemen 

in der Schule beizustehen. Viele Projekte wären auch nicht möglich, z.B. das Love Mobil in 

der Unterstufe, dass schon jahrelang vom Elternverein finanziert wird, oder Projekte für KWS 

in der Oberstufe. Des Weiteren wird die EDU-Card über ein Konto des Elternvereins 



abgewickelt, da die Schule die Abwicklung nicht durchführen kann. Auch hat man sich für die 

Wiederholungsprüfungen eingesetzt. Diese sollen in die letzte Ferienwoche verschoben 

werden, da am Schulanfang die Schüler nicht wissen, in welche Klassen sie nun gehören 

und dieser Umstand auch eine logistische Herausforderung für die Administratorin, Frau 

Prof. Erlach, darstellt. Dieses Thema sollte dringend im SGA weiterverfolgt werden. 

 

Wahlvorschlag für die Vertreter des Vorstandes des Elternvereins 2015/16 

 

Vorsitzender:    Dr. Ata Kaynar 

Stellvertreter Vorsitzender:  Ali Hegazy 

Kassier und Stellvertreter:  Christoph Beitel/Monira Hassan 

Schriftführer und Stellvertreter: Mag. Kathrin Schedler/Dr. Claudia Laschan 

2 Rechnungsprüfer:   Manuela Zwerger/Tatiana Posarac 

 

Der Vorstand wurde einstimmig gewählt. 

 

Wahl der Mitglieder im Schulgemeinschaftsausschuss (SGA) 

 

SGA      Vertreter 

Dr. Ata Kaynar    Ali Hegazy 

Christoph Beitel    Monira Hassan 

Mag. Kathrin Schedler   Manuela Zwerger 

 

Die SGA-Mitglieder wurden einstimmig gewählt. 

 

Budgetvorschlag 2015/16 

 

Christoph Beitel präsentiert den Budgetvorschlag für das Schuljahr  (siehe Anhang 2). 

 

 

Mitgliedsbeitrag 2015/16 



Der Mitgliedsbeitrag für das Schuljahr beträgt Euro 25,--. 

Dieser wird nach Abstimmung einstimmig angenommen. 

 

Der neue Obmann Dr. Ata Kaynar schließt die Sitzung. 

 

 

Wien, 16. 10.2015 

 

Monika Kolm      Hubert Nussbaumer 

Schriftführerin      Obmann 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Anhang 1 

 

 

 

 

 



Anhang 2 

 

 


